



Parlons du racisme 2023 *Naître libres et égaux en droits*

21 mars 2023 // Événement public

Un événement ouvert à toutes et tous est proposé à l'occasion de la journée internationale de lutte contre le racisme. Cette année, le collectif N'Zinga présentera un spectacle de danse contemporaine : «La barque des 100 voix». Le projet, créé entre Kinshasa et Yverdon, raconte par la danse des destins, des parcours de vie marqués par la migration forcée. Une exposition d'affiches des élèves du CPNV et un apéritif clôtureront la soirée.

Campagne d'affichage

La création visuelle, réalisée par des élèves du Centre Professionnel du Nord Vaudois (CPNV), met l'accent sur les droits humains, sous l'angle de l'accessibilité aux droits fondamentaux et de l'égalité des chances. Elle sera visible sur carton dans les bus Travys du 13.03 au 26.03; du 13.3 au 2.4 sur affiche numérique dans tous les cars postaux qui transitent par Yverdon et à l'office de la poste de la gare ; sur des sacs en toile distribués à la population dès le 21 mars durant 2 semaines.

Animations dans les classes primaires – Raconte-moi le racisme

Ce projet développé par l'association Farafina, développe la reconnaissance de l'altérité et le développement du respect mutuel, à travers des ateliers créatifs. Cette animation sera proposée dans 3 classes des établissements primaires de la ville et un spectacle tout public sera présenté pour clore le programme.

Ateliers de sensibilisation dans les établissements secondaires

L'éducation aux droits fondamentaux et humains, c'est aussi promouvoir le vivre ensemble et la citoyenneté. Pour sensibiliser les adultes de demain, des ateliers sont proposés dans 12 classes des établissements secondaires Léon Michaud et De Félice, durant le mois de mars et d'avril.

Tables rondes Femmes-Tische

Ces rencontres visent à susciter la réflexion sur la thématique des discriminations. Elles sont organisées dans un cadre privé, associatif ou institutionnel de mars à avril. Ces animations sont proposées aux personnes intéressées, qui proposent une date et un lieu.

Action publique dans les rues

Des actions de sensibilisation, de rencontre et de promotion des projets de lutte contre le racisme se font auprès du grand public, dans les rues d'Yverdon-les-Bains dès le 21 mars.

Programmation des partenaires communaux

2 mars, 20h00 // Projection de «Dynamic Wisdom» d'Elise Shubs, Cinémundo à l'Echandole

1 au 31.3 // Vignette « Parlons du racisme » en signature des e-mails des collaborateurs.

Renseignements :

JECOS Secteur intégration Yverdon-les-Bains
024 423 69 44 integration@yverdon-les-bains.ch
www.yverdon-les-bains.ch/integration

